

# COMUNICADO

**GOBIERNO FEDERAL ANUNCIA LEVANTAMIENTO DE LA EMERGENCIA SANITARIA POR COVID-19; VIRUS CONTROLADO, PERO NO HA DESAPARECIDO.**

**Valle de Chalco Solidaridad a 12 de mayo de 2023**

**El H. Ayuntamiento de Valle de Chalco Solidaridad, en cumplimiento y seguimiento al decreto por el que se declara terminada la acción extraordinaria en materia de salubridad general que tuvo por objeto prevenir, controlar y mitigar la enfermedad causada por el virus SARS-CoV-2 (COVID-19), firmado por el presidente Andrés Manuel López Obrador y publicado en el Diario Oficial de la Federación**

## **INFORMA:**

**Que la emergencia sanitaria se levanta, como resultado de la importante baja en contagios y los altos niveles de vacunación alcanzados entre la población infantil, adolescente, adulta y de la tercera edad, metas logradas, a través del trabajo conjunto entre los tres niveles de gobierno y la participación de la sociedad, durante la aplicación y observación de las recomendaciones sanitarias emitidas.**

**La medida institucional también se adopta en correspondencia al anuncio de levantamiento de la emergencia internacional por el virus SARS-CoV-2, comunicada por la Organización Mundial de la Salud (OMS), de la cual México es integrante.**

**En ese sentido, la pandemia por covid-19 ya no representa una amenaza, sin embargo, esto no significa que el virus haya desaparecido.**

**Por tanto, el gobierno municipal, a través de la Dirección de Atención a la Salud, recomienda a la población no confiarse y observar las medidas de higiene ya conocidas, como una acción de carácter preventivo, además, invita a la ciudadanía a visitar las Casas de Salud, donde podrá recibir orientación médica y acceder al diagnóstico oportuno, ante cualquier síntoma causado por está u otra enfermedad.**

**GOBIERNO DE VALLE DE CHALCO SOLIDARIDAD 2022-2024**

